## Die Mitgliedergruppe Yburg im Historischen Verein für Mittelbaden e.V.

Die Mitgliedergruppe Yburg e.V. im Historischen Verein für Mittelbaden e.V. wurde 1957 gegründet. Etwa 100 geschichtlich interessierte Menschen aus den Orten Steinbach, Neuweier, Varnhalt, Sinzheim und Weitenung haben sich in diesem Verein zusammengeschlossen.



Der Verein beschäftigt sich vor allem mit der Geschichte des Baden-Badener Reblandes. Im Reblandmuseum, das von der Mitgliedergruppe Yburg betrieben wird, finden sich Exponate zur Geschichte des Reblandes von seinen Anfängen bis in die heutige Zeit. Außerdem wird in Urkunden geforscht und es werden Publikationen herausgegeben. Regelmäßig finden Vorträge und Fahrten zu geschichtlichen Themen sowie ein gut besuchter Stammtisch statt.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt darin, Besuchern das Museum, die historische Altstadt sowie die Yburg durch Führungen zu erschließen. Ganzen Generationen von Schulkindern wurde so die Geschichte ihres Heimatorts näher gebracht.

Mehr Informationen unter:

www.historischer-verein-yburg.de



Reblandmuseum in Steinbach